
REUNIÓN  EXTRAORDINARIA DEL  CONSEJO ACADÉMICO   
DE LA CORPORACIÓN UNIVERSITARIA EMPRESARIAL  

“Alexander von Humboldt” 
 

ACTA  091 

Fecha:      Armenia, diciembre 11 de   2019                                         

Hora:      11:15 Horas 

Lugar:      Sala  de Juntas de la Corporación  

Lista de asistentes: 

Doctor, Diego Fernando Jaramillo L.  Rector    
Doctora, Adriana Gutiérrez Salazar  Vicerrectora Académica           
Enfermera, Luz Lahiri Cortes G.  Decana Facultad de  Enfermería                
Doctor, Norberto Arenas C.   Representante Empresarial 
Doctor, Fernando Gómez Herrera   Representante Empresarial  
Doctora, Angela Biviana Bravo A.  Representante de los Docentes  Principal  
Estudiante,  Hoover Clavijo    Representante de los estudiantes Principal 
 
Doctora, Claudia Marcela Arango C.  Secretaria General  
 

 
Para iniciar el señor Rector,  agradeció la presencia de los consejeros especialmente teniendo 
en cuenta que  la presente sesión  extraordinaria,  debió ser programada,  con el fin de evacuar 
las solicitudes para grado extrarodinario presentadas por  estudiantes del programa de 
enfermería.  
 
A continuación  dio  inicio a la sesión: 
 
ORDEN DEL DÍA PROPUESTO 

1. Verificación del Quórum  
2. Revisión y aprobación solicitudes para grados extraodinarios 
3. Proposiciones y varios 

 
1.  VERIFICACIÓN DE QUÓRUM 

 
Continuó  el  rector confirmando que se encontraban presentes  los  7 que conforman  el  
consejo,  constituyéndose  quórum suficiente para deliberar y decidir. 
 
 

2. REVISIÓN Y APROBACIÓN DE SOLICITUDES PARA GRADOS 
EXTRAORDINARIOS 

 
En este punto,  el rector  cedió la palabra a la secretaria general,  quien procedió  a aclarar a 
los consejeros  el motivo de la sesión.  
 
Inició informando que de acuerdo con el calendario vigente y el cual fue aprobado en la pasada 
sesión del 22 de noviembre,  se  han  programado los primeros grados de carácter 
extraordinario, para el  día  30  de enero de 2020.  
 
En  tal sentido,  aclaró  que un  grupo de  38 estudiantes del programa de enfermería,  solicitó  
ser incluídos en dicha ceremonia y en razón de la necesidad de presentar ante la secretaría 
departamental de salud,  antes del 18 de diciembre la constancia del otorgamiento de los 
títulos en el mes de enero,  se  hizo necesaria la presente sesión.  
 
Acto seguido,  la secretaria general, procedió  a  presentar  las solicitudes de los 38 aspirantes: 



NO APELLIDOS Y NOMBRES NO. DOC EXP. EN  PROGRAMA  PROMEDIO 

1 
Aguirre Arcila Erika Tatiana 1.097.407.409 

Calarcá 
Enfermería 

4,0 

2 
Aguirre Giraldo Carolina 1.094.964.692 

Armenia 
Enfermería 

4,3 

3 
Aldana Sánchez Mónica Julieth 1.105.615.767 

Cajamarca 
Enfermería 

4,2 

4 
Amelines Rojas Kelly Tatiana 1.094.971.715 

Armenia 
Enfermería 

4,4 

5 
Aranda Guatame Rosa Viviana 41.955.113 

Armenia 
Enfermería 

4,0 

6 
Barragán Castañeda Yenny Lucía 1.115.187.551 

Caicedonia 
Enfermería 

4,3 

7 
Cardona Gómez Silvana 1.097.405.224 

Calarcá 
Enfermería 

3,9 

8 
Carmona Álvarez Natalia 1.094.961.304 

Armenia 
Enfermería 

3,8 

9 
Cifuentes Cubillos Nilsa Ximena 1.110.503.308 

Ibagué 
Enfermería 

4,1 

10 
Gañán Paniquita John Sebatián 1.094.916.335 

Armenia 
Enfermería 

4,0 

11 
García Vargas Valentina 1.096.647.337 

Filandia 
Enfermería 

4,1 

12 
Giraldo Barreto Ana María  1.094.968.883 

Armenia 
Enfermería 

4,0 

13 
Giraldo Ocampo Viviana 41.957.911 

Armenia 
Enfermería 

3,9 

14 
González Bermúdez Manuela 1.113.311.793 

Sevilla 
Enfermería 

3,9 

15 
Hoyos Osorio Claudia Lorena 25.024.968 

Quimbaya 
Enfermería 

4,3 

16 
Hurtado Arenas Erika Marcela 1.116.244.237 

Tuluá 
Enfermería 

4,1 

17 
Jiménez Bohórquez Joana Alejandra  24.585.557 

Calarcá 
Enfermería 

3,9 

18 
López Prieto John Alexander 1.094.917.833 

Armenia 
Enfermería 

3,9 

19 
Marulanda Rojas Anggy Lorena 1.094.965.650 

Armenia 
Enfermería 

4,1 

20 
Mendoza León Valentina  1.094.968.265 

Armenia 
Enfermería 

4,2 

21 
Mompotes Meneses Astrid Magnolia 34.318.502 

Popayán 
Enfermería 

4,0 

22 
Moreno Arboleda Laura Camila 1.097.408.366 

Calarcá 
Enfermería 

4,0 

23 
Palacios Recalde Carolina 1.094.886.266 

Armenia 
Enfermería 

3,9 

24 
Parra Galeano Yeini Alejandra 1.094.887.015 

Armenia 
Enfermería 

4,2 

25 
Perea Torres Katerine 1.113.791.447 

Roldanillo 
Enfermería 

3,8 

26 
Pérez Campos Ángela María  1.106.775.422 

Chaparral 
Enfermería 

4,0 

27 
Quintero Mosquera Mónica Alejandra 1.094.967.122 

Armenia 
Enfermería 

4,0 

28 
Ramírez Risueño Angie Dahyana 1.097.040.442 

Quimbaya 
Enfermería 

3,9 

29 
Restrepo Morales Stefany 1.094.935.942 

Armenia 
Enfermería 

3,9 

30 
Rivas Marin María Camila  1.094.973.547 

Armenia 
Enfermería 

4,0 

31 
Rivera López Luisa Fernanda  1.094.963.500 

Armenia 
Enfermería 

4,2 

32 
Rodríguez Tamayo Natalia 1.116.270.152 

Tuluá 
Enfermería 

3,9 

33 
Rojas Rey Lilian Cristina 1.094.933.695 

Armenia 
Enfermería 

4,1 

34 
Ruiz Tello Yuri Sterling 34.322.617 

Popayán 
Enfermería 

4,0 

35 
Serna Calvo Yury Alejandra 1.111.747.825 

Buenaventura 
Enfermería 

3,5 

36 
Valderrama Valencia Yamiladis 41.962.564 

Armenia 
Enfermería 

4,2 

37 
Valencia Escárraga Natalia  1.094.974.665 

Armenia 
Enfermería 

4,2 

38 
Villamíl Pineda María Fernanda  1.094.959.722 

Armenia 
Enfermería 

3,8 

 
 



 
Una  vez finalizada la intervención de la secretaría general y  revisada la documentación 
presentada,   los  consejeros  autorizaron las solicitudes para  grado  de todos los  aspirantes,  
facultando al    rector para   otorgar los títulos  solicitados en  ceremonia ordinaria a realizarse  
el día  jueves  30 de enero d 2020 a partir de las   5:00 pm.  
 

3. PROPOSICIONES Y VARIOS 
 
En este punto retomó el señor rector, para informar a los consejeros que recién se ha informado a la 
institución de la aprobación del  nuevo registro para el programa de enfermería. 
 
Destacó el señor rector,  el trabajo realizado  por  todos los involucrados en el proceso, así como la 
colaboración  recibida de parte del  doctor Diego Javier Osorio. 
 
Igualmente informó que el día anterior, también  se recibió notificación  de la expedición de la 
Resolución aprobatoria de la  renovación del registro del programa  de Psicología.  Documento que 
estaba pendiente de  notificación desde comienzo del  presente año.  
 
En lo referente al nuevo programa de  enfermería,  el señor rector,  también informó a los consejeros, 
que se iniciará un plan de contingencia en lo correspondiente al mercadeo,  con el fin de garantizar la 
apertura del  nuevo programa a partir del 1er semestre de  2020.  
 
Los  consejeros manifestaron su  agrado por  la noticia compartida por el señor rector,  y lo instaron a 
continuar  con la gestión  realizada a la fecha,  con el fin de continuar con el desarrollo de la institución.  
 
Por  otro lado,  tomó la palabra  la doctora Adriana Gutiérrez,  quien solicitó a los consejeros revisar la 
posibilidad para otorgar  un reconocimiento  a los estudiantes destacados de todos los programas,  que  
han  presentado promedios académicos sobresalientes,  no obstante éstos se encuentran por debajo 
del  mínimo establecido en el reglamento estudiantil para el otorgamiento del reconocimiento 
académico.  
 
En tal sentido,  la doctora Gutiérrez solicitó considerar la entrega de un reconocimiento durante la 
ceremonia de grado,  para los estudiantes que obtuvieran promedios entre cuatro punto cero  (4.0) y  
cuatro punto cuarenta y nueve (4.49),  debiendo cumplir obviamente,  con los demás  requisitos 
exigidos en el artículo 110 del reglamento estudiantil,    es decir,  no haber reprobado materias,  ni 
haber sido  sujetos de sanción disciplinaria.  
 
Una vez escuchada la propuesta de la doctora Gutiérrez,  los consejeros decidieron aprobarla por 
unanimidad.  
 
Acto seguido,  tomó la palabra el  estudiante Hoover Clavijo,  quien igualmente sugirió hacer entrega 
de un reconocimiento a los estudiantes que forman parte del Consejo Académico y Superior.  
 
Tomó la palabra la doctora  Gutiérrez,  quien consideró  como apropiada la  propuesta del  estudiante,  
sin embargo,  sugirió hacerla extensiva también a los docentes que conforman ambos órganos de 
dirección y hacer entrega de los reconocimientos respectivos, durante la celebración de la noche de 
los mejores.  
 
En este punto,  tomó la palabra el señor rector, quien manifestó  estar de acuerdo con la propuesta,  
sin embargo  recordó  a los consejeros   ésta  también debe ser  socializada con el Consejo Superior,  
instancia que  tiene  programada su próxima sesión para inicio del año 2020.  
 
Tal  planteamiento fue entendido por los presentes,  quienes facultaron al señor rector para presentar 
la propuesta correspondiente al Consejo Superior  en la  siguiente sesión.  
 
Sin temas adicionales por tratar,  se finalizó la reunión  a las 12:40 horas del mismo día.  

     

DIEGO FERNANDO JARAMILLO LÓPEZ CLAUDIA MARCELA ARANGO C.  
Presidente       Secretaria General  
 


